

# ★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 5月の詩の暗唱週間を終えて・・・

5月20日（月）～24日（金）は詩の暗唱週間でした。2編合格したのは、2年生3名、3年生3名、4年生1名、5年生4名、6年生2名で、1編合格したのは、1年生1名、3年生1名、4年生1名、5年生1名でした。高学年になると、言葉のリズムを感じながら暗唱する子どももいて、感心しました。

6月の詩の暗唱週間は、6月24日（月）～28日（金）です。多くの子どもたちのチャレンジを期待しています！



## 子どもたちが安全に遊ぶために・・・

本校の子どもたちは、朝や自由活動、昼休みによく遊んでいます。ワークスペースでは鬼ごっこ、体育館では鉄棒やボール遊び、そしてグラウンドではサッカーや一輪車で遊ぶ子どもたちが多いです。子どもたちには、遊ぶことを通して、楽しみながら体力向上に努めてほしいと考えています。そのためには、安全な楽しい場づくりが必要になります。本校では、体育館の鉄棒とグラウンドにある一輪車の練習場所が不安定だったため、大仙市教育委員会事務局施設管理課にお願いをし、修理をしていただきました。急なお願いにもかかわらず、迅速な対応をしていただき、ありがとうございました。



## 講演会のお知らせ

秋田県教育委員会から「障害のある子どもたちの社会参加の現状と支援～将来に向けて取組みたいこと～」という演題で秋田大学大学院の前原和明教授の講演会（オンライン開催）の案内が届きました。この講演会は、教職員や保護者向けに行うものです。参加を希望する場合は、裏面に記載されているオンラインフォームから申し込みください。よろしくお願いいたします。